

Dossier de Presse de l'Association "La Belle Garnoule"

<https://www.helloasso.com/associations/la-belle-garnoule>



labellegarnoule@outlook.fr

PFM- Média Radio

La Radio PFM est une radio locale française (de l'arrageois), écoutée partout dans le monde. Il s'agit d'une plateforme associative et médiatique diffusant playlists, podcasts, présentations, actualités et évènements.

Dans son cadre partenarial avec la Belle Garnoule, la radio partage quotidiennement les évènements de l'association:

- Les balades botaniques organisées tout les deuxièmes dimanche du mois
- Le podcast "Dur de la feuille"
- Les évènements comme le festival "Les pieds sur Terre", "Au près de mon arbre", "La plus belle poubelle", "les chantiers- spectacles"...

Cela dans le but de partager avec le plus grand nombre de personnes les expériences et activités mises en œuvres au sein de l'association. Sensibiliser, s'amuser, s'instruire et partager pour une écologie joyeuse.

<https://www.radiopfm.com/pfm-k%C3%A9zaco/>



PFM- Média Radio

<https://www.radiopfm.com/webradio/radioshow/48>

Titre- La Belle Garnouille: 30/11/2022

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/638>

Titre- Au près de mon arbre: 22/02/2024

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/1746>

Titre- Balade botanique à Arras: 12/03/2024

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/1800>

Titre- Les pieds sur Terre: 03/12/2024

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/2509>

Titre- La plus belle poubelle: 05/06/2023

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/1095>

Titre- Chantiers-spectacles: 17/11/2023

<https://www.radiopfm.com/webradio/podcast/1437>

Diffusion du podcast “**Dur de la feuille**”,
podcast hebdomadaire par Coriandre
Prudhomme sur PFM 99.9

A écouter le lundi 11h,
mardi 13h40,
mercredi 11h35,
jeudi 8h15,
vendredi 10h

L'objectif: comprendre les plantes et leur
écosystème, par l'expérimentation du vivant



Terre et territoires- journal numérique

Terres et Territoires est un journal numérique visant à faire de la publicité pour des évènements ou organismes tels que La Belle Garnouille.

Récemment (le 27-11-2024) pour le grand évènement ***“Les pieds sur Terre”*** que l'association a organisé, le journal a mis en avant les efforts des garnoulles pour l'écologie et la biodiversité. Il valorise le travail de l'association ainsi que ses particularités festives et artistiques visant à sensibiliser le public.

Le journal détaille les actions mises en place par l'association dans le cadre de son festival (ciné-débats, conférences, ateliers, spectacles, concerts, visites, sorties botaniques...), ce dans le but d'accueillir davantage de personnes l'an prochain.



Titre- “L’écologie joyeuse de l’association La belle garnouille”:

<https://terres-et-territoires.com/enseignement/lecole-ecologie-joyeuse-de-lassociation-la-belle-garnouille>

Hélène Graffeuille hgraffeuille@terresetterritories.com

L'observateur de l'Arrageois- Journal de presse

Le journal de presse locale “L’observateur de l’arrageois” a pour but de partager des infos locales via son journal numérique et papier (événements, nouveautés, faits divers...).

Le nom de La Belle Garnouille apparaît dans l’un de leurs articles. Il met en avant les initiatives locales et en particulier, un évènement de sensibilisation mené par l’association. Le but de cette activité: sensibiliser, partager, interpeller les passants pour un partage de connaissances botaniques. Cela afin de rappeler que la Nature se trouve aussi en ville (pissenlits, pâquerettes etc...).

Titre- Pas-de-Calais : les Arrageois sensibilisés à ces plantes que personne ne regarde:

10/05/2024

<https://www.lobservateur.fr/pas-de-calais-plantes-arras/>



La Voix du Nord- Journal de presse

Le journal de presse locale La Voix du Nord, a pour rôle médiatique de partager une actualité quotidienne sur le Territoire (événements, faits divers, actualités politiques etc...).



Deux articles ont été rédigés par le journal où apparaît le nom de notre association La Belle Garnouille. L'un d'eux est à l'honneur de la troisième fête de la place du théâtre d'Arras.

Le journal met en avant l'événement qui était à venir dans le but de rassembler du monde lors de la fête organisée par l'association les Rats d'en Haut (du café coopératif le Rat perché).

Le second article met en avant une action de plantation volontaire de haies organisée par l'association.

L'article le plus récent met en avant le festival de décembre 2024 "***Les pieds sur Terre***".

Cet article a pur but de promouvoir l'évènement et son déroulé afin d'attirer du monde. Cela dans le but de découvrir, de s'amuser, de partager et de participer à de nombreuses activités en lien avec l'écologie, la nature et la convivialité (animations nature, spectacles, balades botaniques, visites de fermes, ateliers et activités, ciné-débats et conférences, plantations pédagogiques, ...).

La Voix du Nord- Journal de presse

Titre- Arras, Le quartier des arts fait son « show » le 30 mars:

<https://www.lavoixdunord.fr/1444135/article/2024-03-24/arras-le-quartier-des-arts-fait-son-show-le-30-mars>

24/03/2024



Titre- Planter, jouer, s'émerveiller : un chantier spectacle autour du vivant, à Moyenneville et Boiry-Saint-Martin ce samedi: 15/11/2023

<https://www.lavoixdunord.fr/1397008/article/2023-11-15/planter-jouer-s-emerveiller-un-chantier-spectacle-autour-du-vivant-moyenneville>

Visites de fermes et plantations, les premières graines du festival Les Pieds sur Terre

<https://www.lavoixdunord.fr/1529041/article/2024-12-01/arrageois-visites-de-fermes-et-plantations-les-premieres-graines-du-festival-les>

01/12/2024

"Les Rats d'en Haut"- Association arrageoise

Dans le cadre de sa collaboration avec La Belle Garnouille, l'association Les rats d'en haut du café coopératif Le rat perché met en avant sur leur page Facebook, des évènements passés ou à venir dans l'idée de promouvoir de bons moments, vivants et conviviaux.

Ces événements sont partagés et initiés sous forme de publications incitatives.



Site internet: "Le rat perché"/ "Les rats d'en haut":

<https://lesratsdenhaut.wordpress.com/le-rat-perche/>

Page Facebook:

<https://www.facebook.com/people/Les-Rats-den-Haut/100089472661480/>



Frugalité heureuse et créative - Mouvement d'initiatives locales

Frugalité heureuse et créative est un mouvement et une association, une structure officielle dédiée aux activités des groupes permettant de recueillir des financements, des dons pour les différentes associations. Elle permet la promotion et la collectivité de différentes associations afin de les valoriser.

Le nom de l'association La Belle Garnouille y voit son nom inscrit pour la première fois dans le cadre de son festival 2024 ***"Les pieds sur Terre"***.

Cet article a pour but de promouvoir l'évènement et son déroulé afin d'attirer du monde. Cela dans le but de découvrir, de s'amuser, de partager et de participer à de nombreuses activités en lien avec l'écologie, la nature et la convivialité (animations nature, spectacles, balades botaniques, visites, ateliers et activités, ciné-débats et conférences...).

Titre- "Les pieds sur Terre":

<https://frugalite.org/2024/11/02-08-12-24-a-et-vers-arras-62-festival-les-pieds-sur-terre/> 08/12/24



FRUGALITÉ
HEUREUSE
& CRÉATIVE